

CANDIDATURAS

Comunidad gay pide espacios

La presidenta de la comisión legislativa para la Defensa de los Derechos de la Comunidad LGBTTIQ+, la diputada Luisa Esmeralda Navarro Hernández, pidió que en la reforma electoral se considere una cuota mayor para los grupos vulnerables y se establezcan candidatos para que quienes lleguen por esta vía trabajen a favor de las personas representadas. El porcentaje que se otorgó específicamente a la comunidad de la diversidad sexual en las pasadas elecciones, consideró, debe incrementar en las siguientes elecciones, además se deben establecer mecanismos para evitar la usurpación de espacios y se deben llevar a cabo acciones a favor de la población lésbico gay.